Por colocar propaganda

Prepara el PAN una denuncia por agresiones a sus simpatizantes

ELLEGISLADOR del blanquiazul, Raúl Torres, afirma que juntan evidencias de los actos violentos en contra de los seguidores del candidato al gobierno capitalino, Santiago Taboada

ELECCIÓN **2024**

Eunice Cruz

La Razé

l diputado local, Raúl Torres Guerrero, dijo que el Partido Acción Nacional (PAN) recaba evidencias para levantar una denuncia ante la Fiscalía de Delitos Electorales por los presuntos ataques en contra de los simpatizantes del candidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada Cortina, que colocan propaganda electoral en las calles.

El legislador dijo a *La Razón* que hay brigadas del aspirante panista que, presuntamente, han sido violentadas verbalmente, empujadas y hasta amenazadas. Entre los acusados por estas conductas, dijo, hay trabajadores del gobierno capitalino.

"Los vecinos nos han mandado videos donde descaradamente se ve a los trabajadores con chalecos guinda bajar propaganda donde últimamente Santiago ha tenido mucha presencia, como es el caso de Tláhuac, pero nosotros también hemos sido testigos", dijo.

El legislador especificó que hay brigadas del PAN en apoyo a Taboada Cortinaque han sido violentadas verbal y físicamente. Además denunció que en algunos casos hubo amenazas.

"'Si te vuelves parar por aquí, vas a pagar'", fue la presunta advertencia que el legislador recordó.

De acuerdo con Torres Guerrero, las alcaldías donde tienen un registro de estos hechos son Gustavo A. Madero, Iztapalapa y Cuauhtémoc; en vialidades como Montevideo, Ermita y zonas "Hemos estado infiltrados en grupos de WhatsApp donde la gente de Morena se pone de acuerdo para ir a reventar eventos, generar caos, miedo a la gente y así no es como se debe ganar una elección", mencionó el legislador.

El Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México establece que la propaganda electoral, que tiene que estar hecha con materiales biodegradables, sólo la pueden retirar el Gobierno de la Ciudad de México o las alcaldías.

Una vez que el material es quitado de las calles y el mobiliario urbano, es enviado a un centro de reciclaje.

Torres Guerrero aseguró que ya presentaron quejas ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y especificó que interpondrán una denuncia ante la Fiscalía de Delitos Electorales para que examine si los hechos denunciados ameritan una sanción.

La candidata de Morena, PVEM y PT, Clara Brugada Molina, denunció el pasado 15 de marzo el retiro y destrozo de su material electoral, presuntamente, por parte de opositores, por lo cual su equipo presentó denuncias.

La ex alcaldesa de Iztapalapa además rechazó que su equipo haya ordenado quitar el material electoral de su adversario panista. **PIDEN SEGURIDAD.** El diputado adelantó que el PAN solicitará al IECM que sea quien pida al Gobierno capitalino que otorgue seguridad.

El legislador aseguró que los candidatos a diputaciones y alcaldes de Acción Nacional ya analizan las medidas de seguridad que se van a tomar, pues en 2021 diputados que en ese entonces eran candidatos sufrieron de violencia.

El diputado del PVEM, Jesús Sesma, pidió no esperar a que pase una tragedia, tal como los asesinatos de los que han sido víctimas varias figuras políticas durante procesos electorales.

"Es necesario garantizar en la Ciudad de México una jornada electoral libre de violencia en contra de políticos y aspirantes a un cargo de elección popular. Las muertes de los candidatos asesinados en Guerrero, Michoacán y Puebla son lamentables y no se deben replicar en ninguna entidad", dijo.

En tanto, el diputado de Morena, Carlos Cervantes Godoy, quien es integrante de la Comisión de Seguridad y Justicia, consideró que la situación en la capital no es alarmante como lo es en otros estados como Guanajuato o Tamaulipas, ya que cada aspirante por un



549 cm²

Página: 13

2/3

cargo a la ciudad cuenta con un esquema de seguridad.

"La Ciudad de México no está a un grado que se requiera traer personal uniformado o armado que esté resguardando a los candidatos", mencionó.

Cervantes Godoy reconoció que se requiere un esquema de resguardo, aunque descartó atentados, señaló que puede haber situaciones que se pueden salir de control, ya que en ocasiones se han suscitado grescas durante la campaña.

La diputada del PRI, Maxta González Carrillo, exhortó al Jefe de Gobierno así como al Instituto Electoral de la Ciudad de México a garantizar condiciones para que los ciudadanos puedan acudir a las urnas en forma pacífica el 2 de junio, cuando se llevarán a cabo las elecciones.

En diciembre pasado, el integrante del organismo juvenil del partido tricolor, Sergio Rivera, fue agredido durante un recorrido en el Parque La Mexicana, en la alcaldía Cuajimalpa. Perdió la vista en un ojo.

74

Días faltan para la elección de la Jefatura de Gobierno

116

Quejas por actos anticipados de campaña había

LOS PARTIDOS están obligados a tener un plan de reciclaje de su propaganda electoral, de acuerdo con el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la ciudad.

Eltip

LA ASPIRANTE Clara Brugada llamó al Instituto Electoral de la Ciudad de México a poner orden en el tema de la propaganda debido a los recientes conflictos registrados.

Eldato

Más seguridad para los aspirantes

Legisladores capitalinos piden al gobierno local más protección en los comicios es Necesario garantizar en la Ciudad de México una jornada electoral libre de violencia en contra de políticos y aspirantes a un cargo de elección popular

> **Jesús Sesma** Diputado del PVEM

LA CIUDAD de México no está a un grado que se requiera traer personal uniformado o armado que esté resguardando a los candidatos (a la Jefatura de Gobierno)

> **Carlos Monroy** Diputado de Morena





PROPAGANDA electoral de Santiago Taboada y Clara Brugada en la ciudad.



La Razón